
公益社団法人 上伊那教育会 

平成 2９年度 第５回  総 会 

◇日 時：平成 30年 3月 1日（木）   ◇場 所：上伊那教育会館講堂 
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１ 開   会 

２ 上伊那教育会の歌『仰望』 

３ 会 長 挨 拶 

４ 報     告 

 （１）信濃教育会常任委員会 報告  

 （２）信濃教育会総会 報告     

 （３）上伊那教育会理事会 報告     

５ 議     事 

  【第１号議案】 「平成 30年度上伊那教育会事業計画（案）の承認」に関する件 

 【第２号議案】 「平成 30年度上伊那教育会収支予算（案）の承認」に関する件 

 【第３号議案】 「平成 30年度上伊那教育会資金調達及び設備投資の見込み(案)の

承認」に関する件 

【第４号議案】 「郷土研究マイスターに関する規則の承認」に関する件 

７ 諸  連  絡   

（１）平成 29年度教科等研究委員会のまとめの冊子について 

  （２）平成 30年度教育会新規加入・リーフレットについて 

  （３）平成 30年度教育関係年間計画について 

  （４）平成 30年度教育会各種委員推薦について 

 （５）平成 30年度年度役員選挙について  

    ○役員等候補選出委員の確認 

    ○年度当初の選挙事務について 

  （６）平成 30年度教科等教育研究会加入について 

９ 議長退任挨拶 

10  閉 会 挨 拶 



矢澤 淳 会長 挨拶 

皆様こんにちは。代議員の皆様には、本年度のまとめ、

新年度の準備等、年度末大変ご多用の中、第５回総会にご

参集いただきありがとうございます。 

 平成２９年度も余すところちょうど１ヶ月となりました。

卒業式まで２週間を切った学校もあります。インフルエン

ザによる学級閉鎖の情報が今年は特に多いわけですが、高

校入試、卒業式が滞りなく行われることを祈っております。 

 上伊那教育会もまた同様に、本年度のまとめをし、来年

度の構想・準備を進めていく時期となりました。本日の総

会は、本年度最後の総会となりますが、本日は、次年度へ向けての事業計画・予算案等を審議し

ていただきます。   

前回の総会では、各学校から寄せられた「諸事業の改善・充実に関する意見・要望」と「あり

方委員会の答申」「未来継承委員会の答申」をもとにご協議いただきました。代議員の皆様から

も、建設的なご意見をたくさんいただきました。来年度は、そのような会員の皆様の声を大事に

し、あり方委員会、未来継承委員会の答申を受け、さらに本年度の事業の反省と成果の上に立っ

て、まずは現状を見直し、会員の主体的な参加、参画を目指し、職能団体としての公益事業の推

進に力を注いでまいりたいと考えています。 

   本年度は、テーマに「一歩前進」を掲げ、平和教育研修事業の見直しと充実、県外教育関係機

関研修の継続等、各事業を進めて参りました。また、前回の総会でもお話ししましたが、「上伊那

誌自然篇改訂増補版」の刊行にも区切りを付けることができました。これからも、さらに、会員

の自主的・自発的な求めに応じた事業を行っていく教育会でありたいと強く思います。 

さて、今年一年間、各種の事業を行ってきて、今改めて思うことは、上伊那教育会は、他郡市

に比べ大変多くの事業を主体的に行っており、また、その事業が非常に充実しているということ

です。 

これは、上伊那の多くの教職員が子どものためにと一生懸命に学んでいること、また、校長会

や長頭組、県教組上伊那支部、ＰＴＡ等とも連携して充実した事業を行っていること、さらに、

公益社団法人として市町村からも信頼されていることの証しであると思います。上伊那郡内の各

市町村からは教育会の活動に対し多額の助成金までいただいており、感謝であります。 

   それは、その分公益性を前面に出し、上伊那教育会が、今後ますます、その実績を上げていか

なければならないということなのです。自信と自負をもって、上伊那教育会のさらなる充実発展

を目指していきたいと思います。そのためには、何をおいても、より多くの会員が参加、参画し

共に創り上げる教育会でなければなりません。外からではない、内からです。 

  代議員の皆様には、共に研修することの重要性をしっかり話していただき、よほどの事情がない

限り継続して加入してもらえるように、是非、熱を込めての働きかけをお願いいたします。 

話は変わりますが、本年度も各校より信教研究論文・実践賞への応募ありがとうございました。

入選は残念ながらありませんでしたので、本日の研修会及び贈賞式は行いませんが、１年間の自

分の実践を振り返り、一つのレポートとしてまとめるということは、大切な研修です。そのこと

自体が素晴らしい実践だと思っています。敬意を表したいと思います。代議員の皆様、学校に戻

られましたら、応募していただいた先生にお礼と激励の言葉をかけていただきたいと思います。 

   終わりに、もとより力のない、名ばかりの会長で、一年間会員の皆様には大変ご迷惑をおかけ

しましたが、皆様のお支えのお陰をもちまして、何とか本日まで業務が推進できましたことに心

より感謝申し上げます。ありがとうございました。 



    

 

 

 

 

 

  

  

 

  

 

議事より 

【第１号議案】 「平成 30年度上伊那教育会事業計画（案）の承認」に関する件 

 【第２号議案】 「平成 30年度上伊那教育会収支予算書（案）の承認」に関する件 

 【第３号議案】 「平成 30年度上伊那教育会資金調達及び設備投資の見込み(案)の承認」に関

する件 

 【第４号議案】 「郷土研究マイスターに関する規則の承認」に関する件 

    いずれも承認されました。 

※詳細は代議員の手元にありますのでそちらをご覧ください。

  

 

  閉会挨拶（飯澤 隆  副会長） 

   本日の総会をもちまして、平成２９年度の上伊那教育会の事業がほぼ終了となります。 

代議員の先生方、学校の先生方とのパイプ役になっていただき、教育会の行う研修事業に先

生方を推しだしていただいたり、あるいは事務的な手続きをやっていただいたり、先生方の

おかげで上伊那教育会は充実した１年間が過ごせたと思います。ありがとうございました。 

議長お二人の先生方、総会をスムーズに進めていただきましてありがとうございました。 

１年間、上伊那教育会の様々な研修事業に参加していただきましたが、私は、教師は、子ど

もの前に立つ以上、常に学び続ける存在でなくてはならないと思っています。参加していた

だいた先生方、本当に熱心に参加していただいてうれしく思いました。 

最後に、来年度発足にあたり、代議員の先生方にお願いがあります。会員の募集に係わっ

て、４月２日にご尽力をお願いすることになりますが、各学校の一人一人の先生方に是非声

がけをしていただき、上伊那教育会、そして信濃教育会に多くの先生方が加入してくださる

ようお願いします。 

代議員の先生が替わられる学校は、引き継ぎをしっかりやっていただいて年度当初のス

タートがスムーズに行きますようよろしくお願いします。 

    以上で、平成２９年度公益社団法人上伊那教育会第５回総会を終わります。 

先生方本当にありがとうございました。 


